

Freitag, 31. Januar 2020, Münchner Merkur - Nord / Lokalteil

E-Ladesäulen am Rathaus in Betrieb

Grasbrunn – Fahrer eines E-Autos können ihr Fahrzeug künftig vor dem Rathaus und dem Bürgerhaus in Neukeferloh „auftanken“. Die Gemeinde hat dort zwei Ladesäulen installiert, die bereits in Betrieb sind.

Laut Gemeinde handelt es sich um die ersten Ladesäulen im Landkreis München, die neu mit dem Backend-System der Firma Wirelane, das der Landkreis für alle Gemeinden ausgeschrieben hatte, errichtet wurden. In Neukeferloh gibt es nun zwei Standorte mit je 2 mal 22 KW-Ladesäulen. Vor dem Rathaus, Parkplatz Saarlandstraße, und vor dem Bürgerhaus, Parkplatz Leonhard-Stadler-Straße. Bisher hat die Gemeindeverwaltung neun Ladevorgänge registriert.

Die offizielle Einweihung der Ladesäulen findet am Montag, 10. Februar, um 14 Uhr vor dem Rathaus in Neukeferloh statt.
mm